
Protokoll Gespräch mit Prof. Feldmeier und Prof. Pikovsky 

 

- Wir verlieren den Serverraum. 

- Zu Beginn, als das Gebäude 2008 gebaut wurde, gab es viele neue Räume, sodass das Institut 

diese großzügig vergeben hat; so auch die drei Räume, die wir bislang unser Eigen nannten. 

- Hintergrund: es gab eine „Anregung“ vom Dekanat, dass einer unserer Räume als 

Lagerräume genutzt wird, was nicht den HGP-Richtlinien entspricht. 

- Büro und Forum sind (abseits der bekannten Probleme) okay, als Arbeitsräume zu erkennen 

und daher (vorerst?) nicht in Gefahr 

- Vorschlag des Physikinstituts: Serverraum bis zum nächsten Sommersemester aufgeben und 

Räume im Matheinstitut für Lagerung mitnutzen (die, die wir bereits haben…). 

- Vorschlag Fachschaft: Räume im Matheinstitut für Geo-Doktoranden nutzen? Nein, weil 

der Druck von Haus 27 ausgeht und die Doktoranden-Räume nah an diesem sein sollen. 

Außerdem sind die Gegenstände im Matheinstitut inventarisiert, können also nicht 

weggeräumt werden.  

- Es gab vor einiger Zeit einen Feuerwehreinsatz im Physikinstitut. Die Feuerwehr und das HGP 

haben daraufhin verlangt, dass der vom Physikinstitut im Keller genutzte Lagerraum für 

Geräte geleert werden müsste.  Physikinstitut hat ein Jahr um den Raum gekämpft, mit 

dem Ergebnis, dass der Großteil der Geräte entsorgt wurde und nur ein kleiner Teil weiterhin 

zur Lagerung zur Verfügung bleibt. Der Fachschaft wird jedoch ein Teil dieses Lagerraums 

angeboten, sodass wenigstens die Grills und die Garnituren dort lagern könnten. Problem: 

aus Sicherheitsheitsgründen erhalten wir keinen Zugang zu diesem Raum (Lagerung von 

Geräten im Wert von Millionen Euro), sondern müssen uns stets an die 

Raumverantwortlichen (wahrscheinlich Jaiser und Wirges) wenden. 

- Anmerkungen vom Physikinstitut:  

o „…im Keller kommen nur ein paar Mal im Jahr Brandschutzleute, wohingegen der 

Serverraum im Erdgeschoss….“ 

o Auf dem Campus Golm wird vorerst nichts mehr gebaut, es dreht sich alles also nur 

um Umverteilungen der Raumkapazitäten.  

o Leere Räume (bspw. neben dem Serverraum) sind bereits reserviert, zum Beispiel für 

die Nachfolge-Juniorprofessorin für „Theoretische Quantenphysik“ von Prof. 

Wilkens, welche im Optimalfall bereits 2016 beginnt.  

- Physikinstitut möchte uns unterstützten und bietet Kauf von Regalen und Schränken an 

Wir legen eine Liste mit von uns gewünschten Gegenständen an und geben diese dem 

Physikinstitut. Hierzu sollten wir noch vermessen, wie und welche unserer Sachen und Kisten 

in einen verschließbaren Schrank passen.  

- Endszenario: das Dekanat geht durch die Häuser und schaut, wo wie viele Menschen 

arbeiten und nimmt sich einfach die Räume, wo wenig gearbeitet wird Serverraum wäre 

sofort und nicht erst nächstes Semester weg. 

- Wir können einige unserer Sachen vielleicht auch im Matheinstitut unterbringen.  

- MaPhy-Fachschaft mag zwar eine der größten Fachschaften an der UP und der FSR MaPhy 

einer der aktivsten Fachschaftsräte sein, allerdings sind unsere Gebäude trotzdem sehr klein, 

weswegen wir keine Rechte auf mehr Platz/Räume haben. 

- Für Reinigungskräfte gibt es keine schriftlichen Richtlinien, was auch gut so ist, da sonst die 

Arbeit anfechtbar wäre und das Probleme und Stress verursachen würde. Weiterhin haben 

wir (auch das Physikinstitut) keine Weisungsbefugnis an die Reinigungskräfte, sodass wir 

nicht verhindern können, dass diese die Räume reinigen. Lediglich das Tafelwischen kann 

verhindert werden.  



- Seit den Übernachtungsvorfällen und der „kürzlichen“ Unordnung steht das Forum Physikum 

unter Beobachtung. Künftig leere Flaschen, Müll und dreckiges Geschirr sofort wegräumen 

und versuchen, die Studenten im Forum Physikum stärker einzubinden und zu informieren. 

- Frage an uns: ist unser FSR-Server in der Uni vernetzt? Wenn Ja, wie? Bei Umzug des 

Servers sollen wir die ZEIK informieren, damit diese die nötigen Buchsen aktivieren.  


